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Le Cameroun sur le banc des accusés. Entre protocole Covid, et arbitrage, certains
amateurs du football dénoncent les traitements de faveur dont bénéficieraient les Lions
indomptables depuis le début de la CAN.

Dernière polémique en date : l'absence de gardien professionnel dans l'équipe des Comores
dans le huitième de finale remporté par le Cameroun lundi soir.

La CAF est accusée d’avoir changé la veille du match le protocole Covid, ce qui a empêché les
Comoriens d’aligner un gardien de métier. Aucun cas de Covid-19 dans l'équipe camerounaise

Depuis le début de la compétition, toutes les équipes ont déclaré des cas de Covid-19 sauf le
Cameroun. Une situation qui interroge, forcément. Le sélectionneur des Comores, Amir Abdou,
s’est posé des questions sur la multiplication des cas dans son staff et sur l’absence de cas
côté camerounais. “Franchement, ont-ils besoin de ça contre nous ? Ce qui est marrant,
c’est qu’en faisant les tests, il prenait aussi des photos et avec un petit sourire, ce
sourire qui te dit : il se passe quelque chose. Je l’ai déjà vécu. Le PCR peut devenir une
arme supplémentaire pour un pays ou un club”, a-t-il confié au journal L’Equipe

Mais face aux accusations perspirantes, le président de la FECAFOOT (la fédération
camerounaise), Samuel Eto’o, est monté au créneau. « Je voudrais rappeler à tous vos
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confrères qui se lancent dans des explications impossibles, que l’agence choisie pour
faire les tests n’est pas sous le contrôle du Cameroun, c’est à 100% sous le contrôle de
la CAF. Je pense que les règles du jeu étaient connues par tous avant le début de la
compétition. Je souhaite vraiment, humblement, que mon pays soit respecté. La Tunisie
a eu sept joueurs testés positifs face au Nigeria. Je ne pense pas que la Tunisie jouait
face au Cameroun. Le Maroc, lors de sa première rencontre, a été pénalisé, mais ne
jouait pas face au Cameroun. Ce n’est pas fair-play d’insinuer des choses, d’accuser le
gouvernement camerounais, de m’accuser. J’ai essayé d’être un grand champion, mais
je l’ai été parce que j’ai mérité toutes mes victoires. Je n’ai jamais accepté la tricherie
et je ne l’accepterai jamais. J’espère que c’est clair pour tout le monde et que les faux
débats qu’on veut mettre sur le dos de l’état et la fédération camerounaise cesseront », a-
t-il déclaré au micro de Canal+.
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